

Über Carrera Toys GmbH

Die Carrera Toys GmbH zählt zu den weltweit führenden Spielwarenherstellern mit Marken wie Carrera, Carrera RC und Pustefix.

Rennspaß höchster Qualität - seit über 50 Jahren sorgt Carrera für spannende Rennen zuhause, lässt die Autos über die Schienen der Carrera Kult-Autorennbahnen flitzen und begeistert alle spiel- und erlebnisfreudigen Motorsport-Enthusiasten. Die originalgetreuen Fahrzeuge sehen dank einzigartiger Liebe zum Detail und Top-Lizenzen aus dem Rennsport-Bereich genau wie ihre großen Vorbilder aus. Die kleinen Rennpiloten kommen beispielsweise mit den Stars der Disney●Pixar Cars Filme, den Serien PAW Patrol und Peppia Pig voll auf ihre Kosten. Carrera steht seit jeher für spannenden Wettstreit, heiße Rennen mit Top-Speed und vor allem Action und Emotion für Fans jeden Alters. Wer lieber nach draußen will, findet bei Carrera RC puren Fahrspaß mit ferngesteuerten Fahrzeugen, Booten sowie Quadrocoptern und tollen Helikoptern. Das Unternehmen entwickelt und produziert eigene Produkte sowie Lizenz-Highlights u.a. von Disney oder Nintendo. Die Carrera Toys GmbH als Teil der Carrera Revell Unternehmensgruppe verfügt über ein weltweites Vertriebsnetz und über eigene Vertriebsorganisationen wie in Deutschland, UK, Frankreich, Spanien&Portugal, Österreich, BeNeLux, Italien Nordics und USA. Weitere Informationen finden Sie unter carrera-toys.com.

About Carrera Toys GmbH

Carrera Toys GmbH is one of the world's leading toys and games manufacturers with brands like Carrera, Carrera RC and Pustefix.

Carrera has guaranteed supreme-quality racing fun at home for over 50 years, and their cars continue to speed around Carrera cult slotcar racing circuits, thrilling playful and adventurous motorsport fans to this day. The faithfully-reproduced cars look just like the full-size originals, thanks to a very keen eye for detail and top-level motor racing reproduction licenses.

Even the world's youngest racing drivers can get in on the action with the stars of the Disney●Pixar Cars films, or TV shows like PAW Patrol and Peppia Pig. Carrera has always stood for exciting, ultra-competitive battles and emotional red-hot, top-speed racing action for fans of all ages. Lovers of outdoor action look forward to the pure joy generated by Carrera RC's remote-control vehicles, boats, quadcopters and fantastic helicopters. The company develops and manufactures its own products, as well as highlights licensed by giants like Disney and Nintendo. As part of the Carrera Revell Group, Carrera Toys GmbH has a worldwide sales network and its own sales organisations in Germany, UK, France, Spain&Portugal, Austria, Benelux, Italy Nordics and the USA. For more information, go to: carrera-toys.com.